



ST. GEORGSFEST IN WR. NEUSTADT

Foto: ÖBH Bildstelle

Nach zweijähriger Absage wegen Corona fand heuer wieder das St. Georgsfest der Militärdiözese in Wiener Neustadt statt.

Am 25. April 2022 zelebrierte der Militärbischof von Österreich, Dr. Werner Freistetter, unter der Cozelebration von neue Priestern in der wunderschönen Stiftskirche Neukloster anstatt in der traditionellen St. Georgs Kathedrale der Militärakademie den Festgottesdienst. Eine führende Rolle unter den Zelebranten hatte der stv. Ordensdekan des Radetzky-Ordens, MilObKurat Dechant Mag. Oliver Hartl, CanReg, Militärpfarrer von Niederösterreich, inne.

Nach dem Bischofssegens am Ende des feierlichen Gottesdienstes erfolgte direkt in der Kirche die Verleihung der St. Georgs-Orden durch Bischof Dr. Freistetter an verdiente Persönlichkeiten aus dem Militär- und dem Zivilbereich. Den Abschluss dieses Festtages bildete ein großzügiger Mittagsempfang im stimmungsvollen Kreuzgang des Neuklosters.

Der Radetzky-Orden war bei diesem festlichen Anlass durch vier Ritter vertreten, und zwar durch Ordenskanzler Franz Vorderwinkler, Prok.i.R. Johann Moser, Prok. Mag. Christian Hochsteger und Großmeister Dkfm. Harry Tomek.

Schade war nur, dass bei diesem großartigen Fest und dem wunderbaren Ambiente von all den bestehenden Orden und militärhistorischen Vereinigungen nur der Radetzky-Orden offiziell im Ornat vertreten war.